

## PROYECTO POTENCIAL

Todas las 27 escuelas primarias del WESD tienen el Programa Proyecto Potencial. Los estudiantes dotados que cualifican y "estudiantes temporales" que están cerca de cualificar salen de su salón de clase regular dos veces por semana para participar en actividades de enriquecimiento con un maestro certificado de estudiantes dotados. Posibles áreas de estudio:

- 'Think Law'
- Análisis de Novelas
- Retos de Ingeniería
- Aprendizaje Basado en Proyectos
- 'Junior Great Books'
- Habilidades de Pensamiento de Educación Primaria
- Juegos y Retos de Pensamiento Crítico
- Lecciones sociales-emocionales

## **PROGRAMAS**

## EL CENTRO DE APRENDIZAJE PARA ESTUDIANTES DOTADOS (KINDER-6° GRADO)

Aprendices dotados de alta habilidad pueden solicitar entrar al GLC en la Escuela Sahuaro. El GLC es un programa contenido en sí mismo para estudiantes dotados en los grados K-6. Los estudiantes aprenden con compañeros de habilidades parecidas basado en nivel de habilidad en vez de nivel de grado. Las clases son de varias edades y se enfocan en las necesidades y entendimiento del individuo. Los estudiantes aprenden usando oportunidades auténticas de aprendizaje, incluyendo Aprendizaje Basado en Proyectos, bajo la supervisión de maestros experimentados, certificados para enseñar a estudiantes dotados. El programa y los maestros se enfocan en el desarrollo social emocional y las necesidades académicas específicas para aprendices dotados.

Los estudiantes dotados deben cumplir con las cualificaciones y solicitar entrar al programa. Las cualificaciones incluyen: Un puntaje en una evaluación de habilidades cognoscitivas que está en el ámbito dotado en el percentil 95 o mejor, un segundo puntaje en el percentil 90 o mejor y un tercer puntaje en el percentil 80 o mejor. Esto asegura que nuestros estudiantes dotados aprenderán con compañeros de habilidades parecidas y que están listos para la enseñanza a un paso más rápido y pensamiento crítico a un nivel más alto. Si están interesados en el GLC, favor de completar la solicitud de 'Google form' en el sitio Web de estudiantes dotados del WESD.

Governing Board: Bill Adams, President • Nikkie Whaley, Vice President Jenni Abbott-Bayardi, Member • Tee Lambert, Member • Lindsey Peterson, Member

Dr. Paul Stanton, Superintendent



Programa FLEX
para
Estudiantes
Dotados
(7°-8° grado)

El Programa FLEX es un programa contenido en sí mismo para estudiantes de 70 y 80 grado de alta habilidad ubicado en la Escuela Intermedia Cholla. Los estudiantes dotados de la escuela intermedia pueden pasar la mayor parte del día con compañeros de habilidades parecidas aprendiendo de maestros certificados para enseñar a estudiantes dotados. Se enseñan las materias de escuela intermedia de Lectura y Escritura, Matemáticas, Ciencias Naturales y Ciencias Sociales usando preguntas a nivel más alto y aprendizaje basado en proyectos.

Los estudiantes deben calificar y solicitar entrar al Programa FLEX para asistir. Las cualificaciones incluyen: Un puntaje en una evaluación de habilidades cognoscitivas que está en el ámbito dotado en el percentil 95 o mejor, un segundo puntaje en el percentil 90 o mejor y un tercer puntaje en el percentil 80 o mejor. Esto asegura que nuestros estudiantes dotados aprenderán con compañeros de habilidades parecidas y que están listos para la enseñanza a un paso más rápido y pensamiento crítico a un nivel más alto. Si están interesados en el Programa FLEX, favor de completar la solicitud de 'Google form' en el sitio Web de estudiantes dotados del WESD.

